

zu Drucksache 4/4416
zu Drucksache 4/3713
zu Drucksache 4/3443
zu Drucksache 4/2562
zu Drucksache 4/2239
zu Drucksache 4/1738
zu Drucksache 4/1434
11.02.2009

U n t e r r i c h t u n g

durch die Präsidentin des Landtags

Veränderungen in der Besetzung des Untersuchungsausschusses 4/3

Die Fraktion der CDU hat mit Schreiben vom 11. Februar 2009 anstelle der Abgeordneten Gabriela Weißbrodt als ständiges Mitglied des Untersuchungsausschusses 4/3

Abgeordnete Elke Holzapfel

benannt.

Prof. Dr.-Ing. habil. Schipanski
Präsidentin des Landtags